

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan tentang Peran Rohani Islam (Rohis) Dalam Mengembangkan Kesadaran Beragama Siswa di SMKN 6 Bekasi, peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Diantara peran Rohis dalam mengembangkan kesadaran beragama siswa di SMKN 6 Bekasi yaitu, Rohis sebagai lembaga dakwah khususnya di lingkungan sekolah yakni memberikan pemahaman agama Islam kepada siswa melalui kegiatan-kegiatan seperti pengajian, kajian Al Quran, dan diskusi agama. Kemudian melakukan pembiasaan kegiatan seperti shalat Duha, membaca Al Quran, dan berinfaq. Dengan kebiasaan tersebut apabila dilakukan secara terus menerus maka siswa akan terbiasa melakukan ajaran Islam tanpa adanya paksaan dari orang lain. Dengan adanya peran Rohis maka ada juga perubahan perilaku yang dirasakan oleh siswa, perubahan yang dimaksud ialah perubahan ke arah yang lebih positif.
2. Terdapat dua faktor peran Rohis, yaitu faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukungnya Sekolah memberikan dukungan yang kuat kepada Rohis, termasuk infrastruktur, bantuan penuh dari pembina Rohis, guru, dan siswa SMKN 6 Bekasi. Dukungan ini memastikan terlaksananya

program kegiatan dengan sempurna. Faktor yang menghambat Rohis adalah perbedaan karakteristik siswa dan pergaulan di luar sekolah yang tidak bisa dikontrol.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada pihak sekolah, Rohani Islam (Rohis) termasuk ekstrakurikuler yang sangat dianjurkan untuk menjadi salah satu perantara untuk mengembangkan kesadaran bergama siswa. Maka peneliti menyarankan agar Rohis terus didukung dan difasilitasi segala kegiatan yang diselenggarakan oleh Rohis. Hal ini bertujuan agar Rohis senantiasa terus berkembang dan dapat membantu siswa dalam mengembangkan kesadaran beragamanya.
2. Kepada pembina Rohis SMKN 6 Bekasi disarankan agar tetap membimbing Rohis dalam mengerjakan program aktifitas keagamaan di sekolah dan memaksimalkan kembali programnya.
3. Kepada para siswa SMKN 6 Bekasi disarankan untuk senantiasa mengikuti kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan oleh Rohis dengan disiplin, tepat waktu, dan bersemangat.